

Schwäbische Zeitung vom 24.04.07

Service

Integrationsbegleiter stehen bereit

RAVENSBURG (sz) - 33 Frauen und Männer wirken im Projekt „Willkommen bei uns!“ der Stadt Ravensburg als ehrenamtliche Integrationsbegleiter mit. Am vergangenen Donnerstag haben sie sich bei einem Schulungstreffen im Rathaus noch einmal auf ihre Aufgabe vorbereitet. „Nun liegt es nur noch an den Ausländern und Spätaussiedler in Ravensburg selbst, diesen kostenlosen Service anzufordern“, sagt Peter Ederer, der städtische Ausländerbeauftragte. Bisher sei die Resonanz noch zurückhaltend gewesen, man erwarte aber durch die Öffentlichkeitsarbeit der letzten Wochen und Monate ein steigendes Interesse bei den Betroffenen. „Willkommen bei uns!“ ist Teil des landesweiten Projektes „Bürgerschaftliches Engagement: Ehrenamtliche Integrationsbegleitung für bleibeberechtigte Ausländer und Spätaussiedler.“